

BABINSA

Tanamkan Bela Negara dan Kedisiplinan, Babinsa Koramil Salam Latih Siswi SMK N 1 Salam

Agung widodo - MAGELANG.BABINSA.ID

Dec 19, 2024 - 17:19



(Foto Dokumen) : Babinsa Salam saat memberi pelatihan PBB

MAGELANG – Dalam rangka menanamkan nilai-nilai bela negara, kedisiplinan, serta membangun karakter generasi muda yang tangguh, Babinsa Koramil 17/Salam Kodim 0705/Magelang, Serka Teguh R., melaksanakan pelatihan

Peraturan Baris-Berbaris (PBB) dan Kesemaptaan kepada siswi SMK Negeri 1 Salam. Kegiatan ini berlangsung selama tiga hari dan bertujuan memperkuat mental, fisik, serta menanamkan jiwa korsa dan kepemimpinan pada para siswi. Kamis (19/12/2024)

Serka Teguh R. menjelaskan bahwa pelatihan ini diharapkan mampu menumbuhkan rasa cinta tanah air, tanggung jawab, kedisiplinan, serta mental dan fisik yang prima. "Latihan PBB bertujuan meningkatkan kekompakan, rasa persatuan, solidaritas tim, dan kedisiplinan. Ini penting sebagai bekal siswa, baik di sekolah maupun di dunia kerja, khususnya saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL)," ujar Serka Teguh.

Image not found or type unknown



Kegiatan dimulai dengan pemberian teori dasar mengenai PBB dan bela negara, kemudian dilanjutkan dengan praktik lapangan. Para siswi tampak antusias mengikuti setiap sesi, mulai dari mendengarkan materi hingga menjalankan gerakan PBB dengan penuh semangat. Latihan ini juga menjadi sarana untuk melatih daya konsentrasi, fisik, dan mental agar para siswi memiliki karakter yang kuat dan disiplin dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

Kepala SMK Negeri 1 Salam, Bapak Fahmi S.Pt., M.Pt., menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Koramil 17/Salam, khususnya kepada Babinsa

Seloboro, atas kontribusi dan dedikasinya dalam melatih para siswi. “Kami berharap sinergi yang baik antara pihak sekolah dan TNI ini dapat terus terjalin dan semakin ditingkatkan untuk membentuk generasi muda yang unggul dan cinta tanah air,” ujarnya.

Melalui pelatihan ini, diharapkan para siswi SMK Negeri 1 Salam tidak hanya memiliki kemampuan akademik, tetapi juga keterampilan kepemimpinan, fisik yang prima, serta rasa nasionalisme yang tinggi untuk menghadapi tantangan di dunia kerja dan masyarakat.

Redaktur : Pen0705/R17